



Presseinformation vom 18. Juni 2024



Marco Wolpert, Leiter der Unternehmenskommunikation der Sparkasse Hohenlohekreis und Bürgermeister Stefan Neumann bei einem der neu hergerichteten Sandkästen.

### Es wird Sommer in der Künzelsauer Innenstadt

## Sparkasse Hohenlohekreis spendet Sandspielzeuge

Die Künzelsauer Innenstadt ist ein herrlicher Treffpunkt und ein Platz zum gemütlichen Verweilen. In den vergangenen Wochen wurden Sandkästen mit neuem Sand befüllt und mit Pflanzen eingegrünt. Liegestühle und Palmen wurden aufgebaut und tragen zum Entspannen und zu Urlaubsgefühlen bei. Die Kinder können nun wieder in einer schönen Umgebung spielen.

Für noch MEHR Freude im Sandkasten spendete die Sparkasse Hohenlohekreis Sandspielsachen, um den Kindern attraktive Spielmöglichkeiten zu bieten. Marco Wolpert, Leiter der Unternehmenskommunikation der Sparkasse Hohenlohekreis, überbrachte die Spielzeuge.

Bürgermeister Stefan Neumann freute sich sehr über diese Unterstützung durch die Sparkasse Hohenlohekreis. Den Familien stehen damit abwechslungsreiche Sommerspielplätze zur Verfügung.